



MENSAJE DEL PAST DIRECTOR DE ROTARY INTERNATIONAL GUSTAVO GROSS

LA COPA AMERICA DE FUTBOL 2019 Y MIS VIVENCIAS ROTARIAS

Mis amigas y amigos rotarios,

Yo ya he jugado exitosamente los 90 minutos reglamentarios del partido de mi vida, sin haber sido nunca amonestado o expulsado de la cancha por el Juez Supremo que me ha concedido tiempo suplementario para que pueda hacer algunos goles más de servicio y seguir disfrutando de la amistad que me dispensan miles de rotarios peruanos y de varios países del mundo durante mis casi 53 años que he compartido con ellos nuestras inquietudes desde la Presidencia de Club, Gobernación Distrital, Director de RI, Fiduciario de la Fundación Rotaria, Vicepresidente de la Convención Buenos Aires 2000, Asesor del comité Internacional PolioPlus, Presidente del Comité de Asuntos Latinoamericanos, en diversas Convenciones, Institutos, Representante del Presidente de RI en Conferencias Distritales realizadas en Sudamérica y Europa, etc. No sé cuánto más durará el tiempo suplementario que el Juez Supremo le seguirá dando al partido de mi vida, pero lo que sí sé es que lo necesito para seguir disfrutando de la amistad y servicio rotario, del amor de mi esposa Dorit y del inmenso cariño que me prodigan mi hija Mariane y mis nietecitas Alessandra y Antonella.

Necesito un poquito más tiempo de vida para disculparme personalmente con el ex Presidente de RI Mat Caparas, quien mediante un pase magistral me puso frente al arco para que hiciera un gol como Instructor de la Asamblea Internacional del año 1986, no acepté ese pase magistral de Mat porque me encontraba jugando otro importante partido con el fin de erradicar el terrible flagelo de la poliomielitis en nuestro país, en esa época tenía que chotear un penal para garantizar el gol que nos daría el triunfo de ese partido que duró 6 años consecutivos jugados por todos los rotarios peruanos, sus esposas y familiares.

Necesito tiempo adicional para poner una Ofrenda Floral en la tumba del ex Presidente de RI Bill Huntley, quien me confió la presidencia del Comité de Administración y Redistribución de RI en 1994; para volver a agradecer y abrazar al ex Presidente de RI Herbert Brown, quien me distinguió nombrándome Presidente del Comité de Finanzas de la Junta Directiva de RI 1995-96; al Past Presidente de RI Frank Devlyn con quien compartí nuestra preparación para ejercer la Gobernación de nuestros Distritos durante el período 1977-1978 y posteriormente la organización del Comité de la Convención Buenos Aires 2000.

Al Past Presidente de RI Luis Vicente Giay a quien conozco desde hace 45 años, brindándome siempre su amistad y asesoramiento invaluable todo este tiempo. El me recomendó para integrar, por primera vez, el Comité internacional que organizó la Conferencia Sudamericana realizada en Montevideo bajo la dirección del Director de RI Aquiles Guerra en el año 1990.

No sé como finalizará la actuación del equipo de futbol peruano en la Copa América 2019, sin embargo tengo la seguridad de que hará su mejor esfuerzo para satisfacer las expectativas de todos los hinchas peruanos como nosotros, los rotarios, que nos preparamos debidamente para brindar nuestro mejor juego haciendo muchos goles con proyectos de servicio con ocasión de celebrarse, durante el año 2022, la Incorporación Oficial del Rotarismo Peruano a la institución de Rotary International.

Tengo la esperanza de que el Juez Supremo del partido de mi vida continuará prolongándome el tiempo suplementario de vida para que pueda seguir disfrutando la extraordinaria experiencia y bendición de ser rotario.

Un abrazo afectuoso para todos mis amigos que lean esta nota.

Gustavo Gross

